



# Vallauris Maison à vendre (06220)

Pièces

**16 Pièces**

Superficie

**280 m<sup>2</sup>**

Référence

**V1554MGS**

Prix

**2 800 000 €**

Découvrez le projet de la somptueuse Villa Métropolitain, nichée dans l'un des quartiers les plus prisés des Alpes-Maritimes, au cœur de Super Cannes. Située dans un petit domaine exclusif, cette propriété bénéficie d'un emplacement d'exception, recherché pour sa sécurité, son calme absolu, et son absence totale de vis-à-vis. Perchée en hauteur, la villa offre une vue dégagée embrassant la mer, les montagnes et les paysages méditerranéens environnants. La rénovation suggérée commencera par un aménagement soigné des extérieurs : un large accès pavé alliant confort et esthétique, un jardin ...

*Discover the project for the sumptuous Villa Métropolitain, nestled in one of the most sought-after areas of the Alpes-Maritimes, in the heart of Super Cannes. Situated in a small, exclusive estate, this property enjoys an exceptional location, sought-after for its security, absolute calm and total absence of vis-à-vis. Perched high up, the villa offers unobstructed views of the sea, mountains and surrounding Mediterranean landscape. The suggested renovation will begin with a meticulous layout of the exterior: a wide paved driveway combining comfort and aesthetics, a well laid-out Mediterranean ...*

## JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





**JOHN TAYLOR**

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864



LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)